

Traditionell fand im Rahmen des Sommerfestes der Hallennomaden am vergangenen Wochenende wieder eine unserer Vereinsmeisterschaften statt. Auf dem Programm stand diesmal ein „Bayrischer Highland Dreikampf“. Anders gegenüber vorangegangenen Vereinsmeisterschaften war, dass außer dem Organisator im Vorfeld nicht bekannt war, welche Wettkämpfe auf die angemeldeten Teilnehmer zukommen würden. Eine Vorbereitung war somit kaum möglich. Alle drei Disziplinen „Maßkrugstemmen“, „Baumstammweitwerfen“ und „Schnelltrinken“ wurden seitens der Teilnehmer mit großem Engagement und teilweise eigenwilligen Techniken angegangen. Bei oftmals überraschenden Ergebnissen war der Spaßfaktor dabei immens hoch und es gab sehr viel zu lachen. Aufgrund der sorgfältigen Einweisung der Teilnehmer in die Disziplinen sowie dem Bereitstellen von ausreichend alkoholfreiem Bier für den Dritten Bewerb, kam es während der gesamten Vereinsmeisterschaft trotz 38 Grad Außentemperatur zu keinerlei Verletzungen oder Ausfällen. Dass es sich um eine der bisher spannendsten Vereinsmeisterschaften gehandelt hat, ist daran zu erkennen, dass der Wettbewerb schließlich mit zwei Erstplatzierten (je 34 Punkte) und zwei Drittplatzierten (je 32 Punkte) abgeschlossen wurde. Dritter wurden gleichauf Heiko und Alexander H., den Titel des Vereinsmeisters konnten sich Jens und Marco sichern. Vielen Dank an Heiko für die Organisation einer spannenden Vereinsmeisterschaft, welche sich toll in das Programm des Sommerfestes eingepasst hat. Die nächste Vereinsmeisterschaft findet am 03.10.2015 statt. Diesmal werden wir wieder ein größeres Event angehen und einem der drei Disc-Golf-Plätze im Umkreis von ca. 50 km Entfernung einen Besuch abstatten. Welcher Platz es sein wird, wird noch nicht verraten. Dort werden wir schauen, welcher Hallennomade mit einer Art Frisbee-Scheibe die aufgestellten Ziele am besten treffen kann. Näheres dann rechtzeitig an dieser Stelle. (M.W.)